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MIS 15 COMPROMISOS CON SEVILLA 
 
 
COMPROMISO 1: 
Sevilla es la capital de Andalucía y la tercera ciudad más grande 
de España. Dentro de unos años seremos más de 700 mil 
habitantes. 
Exigiremos la aportación de dinero y de recursos extras a la que 
la ciudad tiene derecho por ser capital de Andalucía. 
 
 
COMPROMISO 2: 
Completaremos de forma rápida las líneas 2 y 3 de metro, el 
tranvía, el tranvibús, la unión por tren del aeropuerto San Pablo y 
la estación de trenes Santa Justa. 
Mejoraremos las siguientes circunvalaciones: cierre del anillo de 
la SE-40, la ronda urbana Norte y SE-20. En la ronda urbana 
norte crearemos un bulevar.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
COMPROMISO 3: 
En los próximos 4 años aumentaremos el número de policías 
locales hasta llegar a 1275 agentes. Crearemos la figura del 
agente de proximidad y de los agentes tutores para los colegios. 
 
 
COMPROMISO 4: 
Aumentaremos el número de trabajadores destinadas a limpiar 
calles, plazas y colegios. Invertiremos 20 millones de euros en 
comprar nueva maquinaria para mejorar la prestación del servicio 
de limpieza de la ciudad. 

Circunvalación: 
Carretera que rodea a la 
ciudad. Permite entrar a 
la ciudad por diferentes 
puntos. 

Bulevar: Avenida con 
árboles y una zona de 
paseo central 
 

Agente tutor: policía 
que acude a las escuelas 
para proteger a los 
menores,  hablar de 
acoso escolar, de 
drogas, de alcohol,... 
 

Agente de proximidad: 
Policía que conoce tu 
barrio y puede ayudarte. 
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COMPROMISO 5: 
Trabajaremos para que los jóvenes tengas más oportunidades de 
empleo. Aprovecharemos los proyectos que existen en Sevilla 
como la Agencia Espacial, la Agencia Europea de Investigación, el 
Parque Científico y Tecnológico. También fortaleceremos las 
alianzas y acuerdos con estas agencias y con las universidades. 
 
COMPROMISO 6: 
Compraremos pisos vacíos para las personas más necesitadas. 
Llegaremos a las 12 mil viviendas de protección especial para 
alquilar. Construiremos nuevas viviendas para jóvenes. 
Planificaremos la mejora de barriadas, reconstruyéndolas e 
instalando ascensores donde sea necesario. 
 
COMPROMISO 7: 
Desarrollaremos una estrategia para reducir las desigualdades. 
Las acciones serán: 

1.- Reforzaremos los Servicios Sociales, trabajando todos 
los profesionales de forma coordinada, para ayudar a las 
personas en riesgo de exclusión social. 
2.- Crearemos en todos los barrios centros de orientación 
e información de empresas comprometidas con la inclusión 
laboral. 
3.- Trabajaremos conjuntamente con todas las 
administraciones para lograr la transformación social de 
barrios como: Pajaritos, Polígono Sur, Torreblanca, Su 
Eminencia, Polígono Norte y Palmete. 

 
COMPROMISO 8: 
Continuar con la segunda fase de reformas del Paseo de Torneo  
con una nueva área de juegos deportivos. Uniremos mediante 2 
nuevas pasarelas el Paseo de la O, el parque de San Jerónimo, el 
nuevo paseo fluvial y el parque de Altaris. Para la economía de 
Sevilla es muy importante el río, el puerto y el Parque Científico y 
Tecnológico de la Cartuja. 

Estrategia: acciones 
para conseguir un 
objetivo. 
 

Transformación social: 
Acciones para mejorar la 
vivienda, el empleo, la 
educación, la seguridad, 
etc. 
 

Alianzas: pacto entre 
dos  o más personas 
para lograr un fin. 
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COMPROMISO 9: 
Ampliaremos los recursos en los barrios de Sevilla con más 
centros cívicos, más centros de mayores, asociaciones vecinales, 
más aparcamientos, más espacios peatonales. Por las tardes y los 
fines de semana abriremos los colegios y los centros cívicos. 
 
 
COMPROMISO 10: 
Plantaremos más árboles para luchar contra el cambio climático. 
Superaremos la cifra de 330 mil árboles. Completaremos el 
proceso de descarbonización. 
Incrementaremos espacios peatonales, huertos urbanos y los 
kilómetros del carril bici. Superaremos los 200 kilómetros de 
carril bici. 
 
COMPROMISO 11: 
Transformaremos edificios como Artillería, Atarazanas, Altadis, 
Casa Cernuda, Santa Clara, Venta los Gatos, Naves de Calatrava, 
Monasterios de San Jerónimo, auditorio del Higuerón, Casa 
Murillo, Casa Velázquez, el Bellas Artes, Pabellón Real y el 
Arqueológico, en nuevos espacios culturales y sociales. 
 
 
COMPROMISO 12: 
Sevilla es capital del deporte. Fomentaremos el deporte de base 
en todos los barrios. 
Construiremos 3 piscinas públicas y un palacio de deportes para 
una gran ciudad como Sevilla. 
 
 
COMPROMISO 13: 
Apoyaremos el comercio tradicional. Destinaremos 1 millón de 
euros al año al bono consumo. 
Digitalizaremos mercados y comercios tradicionales. 
 

Proceso de 
descarbonización: 
acciones que sirven para 
reducir las emisiones de 
carbono a la atmósfera 
provocadas por la 
actividad humana. 

Deporte de base: 
Deporte formativo 
practicado por niños y 
adolescentes 
 

Bono consumo: Son 
bonos con los que solo 
pagas la mitad de tu 
compra en comercios 
colaboradores de 
Sevilla. 
 
Digitalizar: Acciones 
encaminadas al uso de 
nuevas tecnologías, 
ordenadores, pagos con 
bizum, pantallas táctiles, 
etc. 
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COMPROMISO 14: 
Sevilla es capital europea del turismo inteligente. 
Desarrollaremos un modelo de turismo sostenible, respetuoso con 
nuestra cultura, nuestros recursos naturales y que genere 
beneficios económicos para Sevilla. Limitaremos las viviendas 
turísticas e implantaremos una tasa o impuesto turístico. 
 
 
COMPROMISO 15: 
Mantendremos los derechos conseguidos para nuestra ciudadanía. 
Lucharemos contra la violencia de Género realizando un trabajo 
preventivo en los centros educativos y las entidades ciudadanas 
detectando casos y acompañando a las víctimas. Seguiremos 
siendo una ciudad de igualdad. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Adaptación y validación a lectura fácil 
 
Adaptadores a Lectura Fácil. 
Coli Rubio Romero y Juan Fco. Barea Castillo (Técnicos de ANIDI) 
Validación cognitiva 
ANIDI. Asociación en favor de las personas con discapacidad intelectual de Dos 
Hermanas. Grupo de validadores y técnicos. 
 

Preventivo: 
Que previene o trata de 
evitar un daño o peligro.
  

Este pictograma informa de que el texto al que acompaña es de lectura fácil.  
La información que se da en el texto es la misma que en el texto original, pero mediante frases cortas, 
expresiones sencillas e imágenes accesibles.  
En el proceso de adaptación a lectura fácil participan personas con dificultades de compresión lectora. 
En muchos lugares de Europa ya se emplea este sistema. 
Muchas personas dicen que con la lectura fácil están mejor informadas. 
La adaptación a lectura fácil de los textos hace que no se puedan utilizar en toda su extensión las 
normas de redacción en referencia al género. 
 


